

ADAC: Gestohlene Autos immer teurer

Weil Neuwagen hierzulande immer mehr kosten, steigt auch der Wert gestohlener Autos. Dieser beträgt laut Gesamtverband der Deutschen Versicherungswirtschaft (GDV) im Durchschnitt bei 14 650 Euro. Allerdings ersetzen Kaskoversicherungen bei Diebstählen in der Regel nur den Wiederbeschaffungswert. Wer ein vergleichbares Fahrzeug haben möchte, muss die Differenz selbst aufbringen. Diese Lücke in der persönlichen Finanzplanung lässt sich mit der ADAC-Kaufpreis-Versicherung schließen.

Sie deckt den Wertverlust bei Diebstahl, aber auch bei Totalschäden durch Stürme und andere Naturereignisse sowie bei Bränden bis zu einer Höhe von 15 000 Euro ab. Sie stockt den Betrag der Kaskoversicherung inklusive Selbstbeteiligung bis zum ursprünglichen Kaufpreis auf. Dieser Schutz ist bei einer Kaufpreissumme von 15 000 Euro beispielsweise ab 8,33 Euro monatlich erhältlich. (ampnet/nic)